



Aux couleurs du monde

Bonjour, je suis une jeune femme de 22 ans qui a toujours aimé découvrir de nouveaux pays et leurs cultures. Des religions, en passant par la cuisine ou les coutumes. Je rêve aujour de voyager à travers le monde, afin découvrir et de faire découvrir par le biais de mes photos toutes les cultures et la diversité qui peuple notre monde. Malheureusement, comme vous, vous en doutez, ce type de projet coûte cher, et je me suis dit pourquoi pas compter sur de belles âmes charitables pour m'aider à financer ce beau projet.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/k5zhNmcF>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Charlotte Ignat